
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）

郑州移动4G用户感恩回馈进行中
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“ 政 府 工 作 报 告 多 次 以 新
常态作为引领，特别指出我们
要不断认识新常态、努力适应
新常态、积极作为新常态……
努 力 在 新 常 态 下 迈 上 新 台
阶 。”郑 州 百 顺 国 际 酒 店 董 事
长 闫 百 顺 谈 及 报 告 ，直 言 对

“ 新 常 态 ”下 的 郑 州 发 展 充 满
信心。

闫 百 顺 对“ 新 常 态 ”有 着
深切体会。他说，政府工作报
告提到，我市在落实中央八项
规定和省委、市委有关规定方
面 ，政 风 建 设 取 得 成 效 ，会 议
费 和“ 三 公 经 费 ”同 比 大 幅 度
下 降 ，作 为 酒 店 经 营 者 ，感 同
身受。他直言，通过政府加大
对就业、教育、医疗、社会保障
等方面的投资力度，让群众的
腰包鼓了起来，市民的消费水
平和能力大大提高，市场潜力
巨大。

“面对新常态，酒店业开始
下大力气苦练内功，从控制经营

成本、提升服务质量入手，并通
过搭建电商平台开拓市民消费
市场，做大做强。如今，电商业
务量占到酒店总业务量的两成
以上。”闫百顺说，风清气正的市
场环境，让像自己这样的企业都
能安心思考酒店转型以及未来
规划等主业工作，这对酒店业持
续健康发展、实现真正惠民是最
大的利好。

立足市场转型发展适应新常态

人物名片 市人大代表 闫百顺

政风建设见成效 会议费和“三公”经费大幅下降

酒店业要适应新常态 做大做强

加快构建“智慧市场”新体系

“《政府工作报告》提出，今
年我市将积极推动商贸业转型
升级，完成剩余55家市场外迁，
大力促进市场外迁承接地建设，
令人倍感振奋。因为，市场外迁
不仅肩负着新型城镇化进程中
促进产城融合的重要功能，更承
载着提升郑州城市品位、重塑商
贸物流体系新格局的重要使
命。”昨日，接受记者采访时，市
政协委员、市市场发展局局长田
跃平开门见山地说。

他告诉记者，目前，我市已
累计外迁市场122家，剩余55家
将于今年上半年完成。11个已
开工市场承接地项目，建成面积
达278万平方米，华南城、元通纺
织城等已开业或试运营。当前
已有近2万名商户入驻新市场，
承接地集聚效应初步显现。

“今年，我们将完成中心城
区市场外迁收尾工作，同时启
动四环内市场外迁；协调解决
市场承接地建设瓶颈问题，引

导外迁商户尽快入驻；加快对
市内市场集群提升改造，以‘智
慧市场’为依托，打造以电子商
务和精品展示为核心业态的新
型商业综合体，构筑全新智能
化市场体系。同时积极构建以
大型农副产品批发市场为基
地、城区标准化菜市场为支撑、
社区便利店为补充的三级‘菜
篮子’市场网络。”谈及今年的
工作重点，田跃平如是说。

今年市“两会”期间，环境
保护是委员们关注的热点话
题。今年 1 月 1 日，新修订的
环境保护法开始实施，新环保
法加大了排污惩治力度。对
于拒不改正的排污企业，罚款
金额可以按日连续处罚。

“ 按 日 计 罚 无 上 限 ，这
是 一 个 创 新 性 的 行 政 处 罚
规 则 。”市 政 协 委 员 、郑 州
市 环 境 保 护 科 学 研 究 所 教
授 级 高 工 孙 中 党 接 受 记 者
采 访 时 表 示 ，应 该 加 大 企
业 的 环 境 违 法 成 本 ，让 他
们 不 敢 污 染 。

“污染对食物链和生态环
境的影响是深远的，保护环
境就是保护我们自己。”孙中
党说，治污是一个综合的、复
杂的系统工程，需要全社会
共同努力。针对我市的环保
工作，他建议，要转变经济发
展方式，提高资源的利用效
率，让资源发挥最大潜力；要

建立比国家层面的法规更严
格的地方环保法规；认真查
处环保领域的腐败问题，确
保有关法规落到实处；要实
行区域联动，建立跨行政区
域的重点区域、流域环境污
染和生态破坏联合防治协调
机制。孙中党还建议政府增
加环保投资的透明度，并适
时向公众公布环保效果。

制定严格的地方环保法规

市政协委员 孙中党

希望公共安全经费支出再大些
“成绩很突出，前景很美好。”

谈及对政府工作报告的感受，市人
大代表、市公安局火车站派出所所
长栗英用了10个字做了概括。

对于“报告”中提到的“简政
放权”，“我也感同身受”，她说，过
去特种行业审批，如五星级宾馆、
酒店都是要分层级审批，“但现在
旅栈业等特种行业的审批，不论
规模大小全部都下放到派出所
了，极大地提高了审批效率”。

谈到自身工作执法便民这块，栗
英说，火车站派出所也是最大限度地
做到便民服务，从机关民警到社区民
警，每个社区都有数名他们的网格民
警带领指导参与社区的综合治理工
作。此外，为方便群众，没有带身份
证或丢失身份证来往的旅客，为了这
部分旅客的购票和住宿方便，“我们
也是专门把窗口前移，在火车站广
场，只要报出你的身份证号和姓名，
我们核实是他本人，就可以帮他们
打印临时身份证留作急用”。

说起 2015 年工作目标，栗英
说，火车站派出所将始终坚持群

众第一、基层第一、民警第一的理
念，队伍正规化建设上，他们也将
严格按照郑州市公安局提出的

“十个严禁”，做到严管与厚爱并
重，严格管理为先。

最后，她说，作为公安机关，除了
加强队伍的自身建设，提高队伍的规
范化水平，保证司法公正之外，“法
律保障体系非常必要的，希望公共
安全经费支出加大些”，另外，还应加
大对公民守法意识的宣传教育。
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